

## Todesanzeige und Danksagung

*Alles hat seine Stunde,  
und jedes Geschehen  
unter dem Himmel hat seine Zeit,  
eine Zeit zum Leben  
und eine Zeit zum Sterben.*

In Liebe und Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von unserer lieben

# Elisabeth Geissbühler

27. September 1949 bis 28. September 2016

Nach kurzer, schwerer Krankheit wurde sie von ihren Leiden erlöst und durfte im Kreise ihrer Liebsten einschlafen.

Lisi, jetzt bist du bei deinem geliebten Günther.

Auf Wunsch der Verstorbenen hat die Trauerfeier im engsten Kreise stattgefunden.

Besonders danken wir der Stiftung Rotonda für die liebevolle Betreuung.

In den Dank einschliessen möchten wir Pfarrer Kurt Bienz für den einfühlsam gestalteten Abschiedsgottesdienst sowie Chrigu Gerber für die schöne musikalische Umrahmung.

Ein aufrichtiger Dank geht an alle, die unserem Lisi in ihrem Leben mit Freundschaft und Herzlichkeit begegnet sind.

Traueradresse: Chantal Monnier, Kanalweg 1, 3315 Bätterkinden

Jegenstorf im Oktober 2016

Die Trauerfamilie